



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TELEVISIÓN
<i>Jueves 9 de agosto de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Se firmó el convenio político de acuerdos y bases para conformar el Frente Amplio Progresista en el Estado de Querétaro, entre los presidentes del PT, Convergencia y PRD, con el fin de que la ciudadanía queretana tenga un proyecto político alternativo, mencionó **Pablo González Loyola Pérez**, dirigente del PRD. (V10)

El Partido del Trabajo se ha consolidado en Querétaro y ha trabajado junto con la sociedad, asegura el representante en Querétaro, **Teodoro Campos Mireles**. (V10)

Se llevará a cabo el foro Querétaro democrático 1997-2007 en el museo regional, los días 16 y 17 de agosto, con el fin de recoger las memorias, trabajos realizados, ensayos, entrevistas, artículos y testimonios, señaló el titular del INAH en Querétaro. (V10)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La rescisión del contrato de compraventa a la desarrolladora Sanfandila, no es un fracaso, ya que era muy difícil la construcción de vivienda en aquella zona, por carecer de infraestructura suficiente, dice el Presidente de la CANADEVI, **Luis Miguel Rivas**. (V10)

Resultó positivo al consumo de drogas el 8% de los 300 empleados de 12 restaurantes que se sujetaron a pruebas del antidoping, reconoció el Presidente de la CANIRAC, **Ricardo Veraza**. (V10)

SOCIEDAD

Por una pérdida económica superior a los 3 mdp que afecta a más de mil personas, hoy se manifestaron cientos de comerciantes en Plaza de armas, exigiendo parar los operativos que realiza la PGR en los tianguis de la ciudad, manifestó **Ignacio Guerra González**. (V10)

MUNICIPIOS

No hubo abuso autoridad por parte de la Guardia municipal en el caso de la acusación de un ciudadano que se quejó de abuso de autoridad y robo, aseguró el Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón Neve**, quien agregó que el ciudadano **José Pueblito Muñoz Lara** mintió. (V10)

El Secretario de gobierno **Jorge Luis Alarcón** llamó a la ciudadanía a no juzgar por adelantado y permitir que los órganos competentes realicen las investigaciones correspondientes en los casos de acusaciones contra policías municipales. (V10)

El Tribunal municipal de responsabilidades administrativas separó de sus cargos a siete elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal de sus cargos, por diversas irregularidades, señaló el magistrado **Marcos Aguilar Vega**. (V10)

211 servidores públicos fueron llevados a proceso administrativo el año pasado y 70 de ellos fueron policías, comentó **Marcos Aguilar**. (V10)

El Secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes** acompañó al Presidente de Corregidora, **Germán Borja García** y a la coordinadora nacional del Instituto para el federalismo y el desarrollo municipal, **Rosario Castro**, en la ceremonia de entrega de constancias de 90 funcionarios de 11 municipios que culminaron los cursos de capacitación de competencia en la administración pública municipal. (V10)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Se pretende un informe por parte del poder judicial, sencillo y breve, en cuanto a la participación verbal del presidente del Tribunal; además se quiere contar con el apoyo de la legislatura para quitar los adornos y aplausos como culto a la persona, señaló **Jesús Garduño Salazar**. (V10)